

LA ESCUELA DEL CLUB CICLISTA ARANDINO ABRE SUS PUERTAS

La Escuela Tecvir-Cárnicas de Gumiel del Club Ciclista Arandino se encuentra ya en plena pretemporada desde hace un par de semanas, aunque truncada por la meteorología de estos días, que no les está permitiendo llevar a cabo las actividades planificadas.

A pesar de ello, la escuadra más longeva del club ribereño abrirá sus puertas en el mes de noviembre para que aquellos niños que quieran probar el deporte de las dos ruedas, puedan hacerlo de manera dirigida y segura.

Se tratará de varios entrenamientos en los que la escuela de ciclismo quiere dar cabida a todo el que quiera participar de sus actividades junto a todos sus integrantes, y dado el momento de la temporada, no solo se tratará de entrenamientos en bici, sino también de otro tipo, como acondicionamiento físico general, senderismo, juegos, etc.

A continuación, toda la información:

- Fechas: 2, 5, 9, 16, 23 y 25 de noviembre (días 5, 23 y 25 con bici btt, resto sin bici).
- Horarios: jueves de 18h30 a 19h30 y fines de semana de 10h30 a 12h30.
- Lugar: skatepark junto al edificio Tomás Pascual de Aranda de Duero.
- Edades: destinado a niños y niñas nacidos entre 2010 y 2016.
- Requisitos:
 - Obligatorio uso de casco.
 - Presencia del padre/madre/tutor y aviso previo de asistencia.

Y más, en los canales de comunicación del Club Ciclista Arandino:

- Correo electrónico: clubciclistaarandino@gmail.com
- Whatsapp: 656 304 898
- Redes sociales: Instagram [@ccarandino](#) y Facebook [Club Ciclista Arandino](#).